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Zitat von bandit1976 

Zitat von Marek Mintal 

Jetzt jemanden holen nur um reagiert zu haben, wäre Unfug

in der Offensive hat man viel Zeit/Geld investiert. Wieso hat man nicht mehr auf die
Defensive geschaut? Selbst wenn der Hack-Stock noch gehen sollte, waren wir nicht
sooo schlecht aufgestellt. In der Defensive wusste man aber, dass mit den 3 IV´s eher
Schwachstellen vorhanden sind.

Du kannst davon ausgehen das man sehr wohl auch auf die Defensive geschaut hat oder das
immer noch tut. Wenn wir das sehen wird das ein Hecking auch sehen. Nur muss halt auch
passenden Personal verfügbar sein und das war oder ist im Moment in der Offensive nun mal
leichter zu bekommen. Die Transferperiode ist noch lange offen vlt. tut sich ja was nach den
ersten Spielen.
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